

【教育目標】  
えがおいっぱい  
かけ声いっぱい  
やる気いっぱい

# みんなのひろば

令和元年(2019)5月10日(金) No. 2  
東近江市立八日市北小学校  
(〒527-0006)  
東近江市建部日吉町468  
Tel:22-0297 Fax:24-0820

## ◎ ○ ○ 笑顔いっぱい、あいさつできる子になろう！ ○ ○ ◎

令和の時代が始まり、新学期が始まって1か月近くたちました。10連休も終わって、各学年・学級の生活も再スタートし、子どもたちは元気に登校しています。

先月の家庭訪問で子どもたちの様子を聞かせていただいたり、学習参観とPTA総会にご参加いただいたり、本当にありがとうございます。これからの学校生活がよりよいものになるよう、職員一同力を合わせてまいりますので、ご理解とご協力をお願いします。

毎朝、校門前で子どもたちに「おはようございます」と挨拶あいさつしています。一人ひとりの反応は様々ですが、何より嬉しいのは自分から元気な声で挨拶あいさつをしてくれる児童がいることです。朝の清々すがすがしいスタートに、思わず心が温あたたかくなります。

挨拶あいさつは『心の窓まど』とって、自分の心が映し出うつされます。北小の子どもたちみんなが、笑顔えがおいっぱいあいさつで挨拶あいさつできる子になってほしいと願っています。

### 八日市北小学校の学校目標

「自分の力を高め、これからの社会いに生きる自立した人づくり」



児童目標「えがおいっぱい かけ声いっぱい やる気いっぱい 北小の子」

八日市北小では、明るく元気で、何事にも最後までやり抜くことができる子を育てたいと思います。今後とも、保護者の皆さまのご理解・ご支援をお願いいたします。

### 保護者のみなさまへの三つのお願い・学校と家庭が信頼関係を築こう！

子どもたちを伸ばすために、最も重要なことは学校と家庭が「信頼し合う」ことです。学校では、子どもたちが将来社会に出て自立できることをめざして集団生活の中で指導いたします。子どもたちの健すこやかな成長を望むのは、学校も家庭も同じです。学校と家庭が信頼関係を築きずき、共に協力して子どもをほめて伸ばしていきましょう。

1 学校や学級担任に不満があっても、子どもの前では言わないでください。

(もし、学校や担任に対して疑問に思うことがあったら遠慮なく申し出てください。)

2 学校では、先生の話をしっかり聴くことが大切です。

(まず、先生の言うことを聴けるように声かけや励ましはげしをしてください。)

3 学校では、以下の場合しかに叱ります。

①命を大切にしない言動げんどう ②他人に迷惑めいわくをかけたリ、傷きずつけたりする言動

③何度注意されても改あらためない態度

(学校では叱られたのに家では叱られない(逆もあり)のはよくありません。学校と家庭が叱る基準きじゆんを共有することで子どもたちの行動の基準ができあがります。)

♪～ボランティアさんによる読み聞かせが始まりました！～♪

4月23日から読み聞かせ(週1回火曜日)が始まりました。

家でもどんどん本に親しんで、本好き、読書好きになりましょう！



